

# ¿No tiene el Opus Dei una orientación económica o política?

San Josemaría responde a preguntas dirigidas por periodistas de distintos medios internacionales.

25/07/2017

Cada uno de sus miembros tiene plena libertad para pensar y obrar como le parezca mejor en este terreno. En todo lo temporal los files de la Obra son libérrimos: caben en

el Opus Dei personas de todas las tendencias políticas, culturales, sociales y económicas que la conciencia cristiana puede admitir.

Yo no hablo nunca de política. Mi misión como sacerdote es exclusivamente espiritual. Por lo demás, aunque expresara alguna vez una opinión en lo temporal, las personas de la Obra no tendrían ninguna obligación de seguirla.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/no-tiene-el-opus-dei-una-orientacion-economica-o-politica/> (11/02/2026)